

Anfrage von Herrn Wetzel, 29.12.2018:

Hallo Herr Saurin,

It. Beschreibung zu den Bezirksvertretungen sind Sie der Ansprechpartner für die BV Langerfeld.

Hiermit möchte ich die BV anfragen, die Straße "Dahler Berg" auf die Aufrechterhaltung der Widmung als Anliegerstraße hin zu überprüfen. An der Situation der Verkehrsflüsse im Wohngebiet Hilgershöhe wurde seit geraumer Zeit keine Veränderung vorgenommen. Gerade vor dem Hintergrund der starken Neubautätigkeit im Gebiet sollte überprüft werden, ob die Steuerung des aus dem Gebiet herausführenden Verkehrs noch zeitgemäß und sinnvoll ist.

Der gesamte Verkehr zur Talachse hin wird über die Windhukstraße und Meininger Straße/Anhalter Straße herausgeführt. Gerade bei den letztgenannten kommt es zu Staus und im Kreuzungsbereich zu gefährlichen Situationen. Neben der verstärkten Belastung dieser Straßen, zeigt ein Blick auf die Karte auch den großen Umweg, um die Talachse mit Fahrtziel Oberbarmen/Barmen/Elberfeld zu erreichen.

Die Straße "Dahler Berg" als Anliegerstraße zwingt den Verkehr somit zu weiteren Wegen und stärkerer Belastung der o.g. Straßen. Sie ist andererseits die direkte Verbindung zur Talachse und somit geeignet die herausführenden Verkehrsströme entscheidend zu entzerren, sowie Wege wesentlich zu verkürzen.

Mit freundlichem Gruß,
Wetzel

Stellungnahme R. 104, 15.01.2019:

Anliegerstraßen werden von den Kollegen der Polizei nicht mehr überwacht, da es vor Gericht oft nicht haltbar war und zu regelmäßig zu Freisprüchen kommt. In Folge dessen werden von unserer Seite aus auch keine neuen Anliegerstraßen mehr beschildert.

Grundsätzlich kann die BV natürlich beschließen, dass das Schild entfernt wird. Die BV Elberfeld West hat dies z.B. in 2015 einmal beschlossen.

Ich bitte aber zu beachten, dass es natürlich auch dazu führen kann, dass sich die betroffenen Anwohner darüber beschweren werden, da der Verkehr zunimmt.

Mit freundlichen Grüßen
i. A.

Svenja Göttert